

H24.2.29

お昼休み

昨日と今日のお昼休みは、小学生と中学生、そして先生方と一緒に楽しい時間を過ごしました。

28日(火)は、小学4年生のレクリエーション系の児童が、「氷おに」と「増やしおに」を企画し、みんなで元気に体育館を走り回りました。

29日(水)は、小学1年生のコンテスト系の児童が、「おにぎり お絵かきコンテスト」を開催しました。描き終わると、大きいおにぎりや、おいしそうなおにぎり、星形のおにぎりなど、さまざまなものが並びました。

雪が降り積もって、校庭で遊ぶことができなくても、本校の児童生徒は休み時間をみんなで楽しく過ごす方法を考えて、仲良く学校生活を送っております。

〈氷おに・増やしおにの様子〉

〈お絵かきコンテストの様子〉



H24.2.27

第2回児童生徒会総会

児童生徒会の代表者や、保健委員会委員長、美化委員会委員長が、1年間の活動報告と反省を発表しました。活発な質疑応答があり、生徒一人一人が真剣な態度で参加していました。

また、来年度の児童生徒会役員立候補者の決意表明と承認が行われました。立候補者の誰もが、来年度の抱負や目標を堂々と発表することができました。



H24.2.23

授業参観・懇談会

第3回授業参観を下記の内容で開催しました。参観してくださった保護者、地域の皆様、ありがとうございました。授業参観後、懇談会を開き、1年間の児童生徒の様子や春休みの過ごし方などのお話をさせていただきました。

小学1年生【音楽】「ようすをおんがくで」

小学4年生【理科】「物のあたたまり方」

中学1年生【英語】「Unit 11 それぞれのお正月」

中学2年生【国語】「走れメロス」

中学3年生【数学】「標本調査」

〈授業参観の様子〉

小学1年生

小学4年生

中学1年生

中学2年生



〈懇談会の様子〉



H24. 2. 22

小学校 調理クラブ

今回のクラブは、ALTのザン先生と一緒に「たこ焼き作り」をしました。児童は具に工夫を凝らし、自分好みのおいしいたこ焼きを作りました。中には、チョコレートが入っているものもありました。

できあがったたこ焼きは、中学生や中学校の先生方にもおすそ分けしました。



H24. 2. 17

小学校 ふるさとれきしたんけんたいⅡ

今回の探検場所は、田人町南大平にある『土みに館』です。

小学生と小学校の先生方が地域の工芸品である「新名古屋焼（しんなこそやき）」「峯嶽焼（ほうがくやき）」を体験してきました。

小学生たちは、土みに館の方々に焼き物の作り方を教わりながら、作るときに大切なこと、作る楽しさや、その苦勞などを質問していました。また、陶器を焼く焼がまや、土みに館の方の作品を見学しました。

作品は後日送られてくるということなので、小学生も先生もどのようにに焼き上がっているのかと、とても楽しみにしています。



【小学4年生の感想】

私は「湯飲み茶碗」を作りました。焼き物を作るねんどの感触が、やわらかくて冷たくて気持ちよかったのが印象に残りました。とても楽しかったので、また体験してみたいです。

H24. 2. 16

中学校 ALT訪問

今週はALTのマレー先生が来てくださっています。2学期に続き二度目の訪問です。

中学2年生の英語の授業では、比較級や最上級を使ったゲームをしながら生徒たちが普段にまして積極的に英語を話す姿が見られました。

くじ引きで席を決める給食の時間では、マレー先生と一緒にテーブルになりたいと誰もがワ

クワクしています。



●H24.2.3 豆まき集会

小学校で、3時間目に「豆まき集会」を行い、『節分』の意味について伝え、それに関するクイズを出し合いました。その後、一人一人が自分の中の追い出したい『おに』を発表しました。すると、そこへ赤鬼が登場し、小学生達は大きな声で「おには外！福は内！！」と言いながら、赤鬼を追い払うことができました。

昼休みには各教室をまわり、みんなが元気に安全に生活できるように豆をまきました。

